

## Satres Narkoba Polres Indramayu Terus Himbau Warga Tentang Bahaya Narkoba: Upaya Pencegahan dan Pemberantasan Berlanjut

Jabar - [INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID](http://INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID)

Sep 12, 2023 - 22:46



*Satres Narkoba Polres Indramayu Terus Himbau Warga Tentang Bahaya Narkoba: Upaya Pencegahan dan Pemberantasan Berlanjut*

Indramayu,- Personil Satuan Reserse Narkoba (Satres Narkoba) Polres Indramayu terus aktif memberikan himbauan kepada warga Indramayu tentang bahaya narkoba. Selasa (12/9/2023) malam

“Upaya ini merupakan bagian dari program pencegahan dan pemberantasan

penyalahgunaan narkoba yang dilakukan oleh Polres Indramayu," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi.

Dalam rangka memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat, lanjut AKP Otong Jubaedi, personil Satres Narkoba melakukan berbagai kegiatan sosialisasi dan edukasi tentang bahaya narkoba.

Mereka mengunjungi berbagai wilayah di Kabupaten Indramayu, termasuk kelurahan dan desa, untuk menyampaikan informasi penting ini kepada masyarakat.

"Kami terus berupaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba. Narkoba merupakan ancaman serius bagi generasi muda dan stabilitas sosial. Oleh karena itu, kami aktif melakukan sosialisasi dan edukasi agar masyarakat dapat menjauhi narkoba." Kata AKP Otong Jubaedi.

Himbauan yang disampaikan oleh Satres Narkoba Polres Indramayu mencakup informasi tentang jenis-jenis narkoba, gejala penyalahgunaan narkoba, dampak negatifnya terhadap kesehatan fisik dan mental, serta konsekuensi hukum yang dapat dihadapi oleh pelaku penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, Satres Narkoba juga menjelaskan kepada masyarakat mengenai pentingnya peran aktif mereka dalam melaporkan aktivitas yang mencurigakan terkait narkoba kepada pihak berwenang. Kerjasama antara polisi dan masyarakat menjadi kunci dalam upaya pencegahan dan pemberantasan peredaran narkoba. Pungkas AKP Otong Jubaedi.